

BAJO RESERVA

Que 5 millones no es nada

::::: Nos cuentan que en la dirigencia de Morena causó sorpresa la decisión de **Adán Augusto López** de no acudir personalmente a su registro como corcholata, pero sobre todo el rechazo al financiamiento de 5 millones que, como al resto de los aspirantes, se le ofreció. En el cuartel guinda que encabeza



Adán Augusto López

Mario Delgado afirmaron que desconocen los motivos y que si don Adán quiso mandar algún mensaje de protesta, no quedó claro ni cuál era ni a quién iba dirigido. Por el contrario, el pevemista **Manuel Velasco Coello** y el petista **Gerardo Fernández Noroña** preguntaron si ellos también gozarían del dinero more-

nista, pero les aclararon que su camión o helicóptero lo deben pagar sus partidos. Total, nos hacen ver conocedores del arte del aca-reo y la organización de mítines, 5 millones alcanzan como para un día de campaña.

El PT ignora eufemismos y promueve candidato presidencial

::::: Nos cuentan que por más que Morena trata de disfrazar las campañas anticipadas de sus corcholatas, maquillándolo como un proceso interno, a nadie le queda duda de que adelantaron los tiempos que marca la ley. Pese al malabar verbal de los aspirantes y dirigentes guindas, los aliados del Partido del Trabajo fueron menos discretos y ya comenzaron en redes sociales la promoción de su aspirante, el compañero **Gerardo Fernández Noroña** con un calendario en el que se especifica: "Proceso selección candidato presidencial 2024". Y señala que el 19 de junio arrancará la "precampaña rumbo a la encuesta". Nos cuentan que en el INE ya tomaron nota y que pronto se verá que la comida de los consejeros electorales en Palacio Nacional con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** no significa que habrá manga ancha para que su partido viole la ley. A ver si es cierto.

"Necesario y urgente", Museo del Cacao en tierra de AMLO

::::: Nos aseguran que en Palacio Nacional la consigna es dar todo en este último de año de gobierno del presidente **López Obrador** y al parecer eso incluye invertir el presupuesto lo más que se pueda en obras en Tabasco. Como muestra, la licitación E-2023-00038514, con la que la Sedatu de **Román Meyer** busca construir en Villahermosa el necesario y urgente Museo del Cacao. En las próximas semanas comenzarán a llegar las ofertas para obtener este contrato que, nos aseguran, costará varios millones de pesos.

Migración estrenará uniformes interactivos

::::: Nos detallan que en el Instituto Nacional de Migración, que todavía dirige el procesado **Francisco Garduño**, andan muy contentos porque se alistan a estrenar. Pero no son sistemas de seguridad y contra incendios, que buena falta hacen. Nada que ver. Nos revelan que se trata de tener uniformes con nuevos diseños, que, entre otras cosas, incluirán códigos de barras y QR en los que se pueda conocer el nombre, número de empleado y adscripción de los que los porten, y los cuales, afirman, los oficiales de migración tendrán prohibido ocultarlos. ¿Será que con esta medida los actos de extorsión y otras violaciones de derechos humanos desaparezcan de Migración?

